
Verbale n°10 - Consiglio di Istituto del 12/1/21 

 

Il giorno 12 gennaio 2021 alle ore 19.00, on line sulla piattaforma GOTOMEETING, si 

riunisce il Consiglio di Istituto. Il Presidente sig. Maggioni, valutato il raggiungimento del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. Risula assente la sig. Stagnetta. Quindi i votanti 

sono 18.  

È presente alla riunione anche la DSGA sig. Deodato.  

Ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale del consiglio precedente; 

2. Delibera per eventuale accordo di rete ambito 27 e 28;  

3. Delibera per eventuale adesione alla rete di scopo “Maneggiare con cura” IS M. L. 

King, Muggiò (MB); 

4. Delibera L2 spagnolo scuola secondaria di primo grado Ronco; 

5. Ratifica aggiornamento PTOF con delibera n°57 del 3.12.2020 (dati di contesto, 

scelte strategichecinzia deodato non vota>: Curricolo di ed. civica, valutazione 

primaria secondo ordinanza 172 del 4.12.2020, formazione docenti, criteri della DDI 

e regolamento della DDI); 

6. Progetto KET: eventuale sostegno economico alle famiglie che fanno richiesta per il 

pagamento iscrizione esame finale; 

7. Incasso residui attivi radiati, euro 18.916,85 incassati in conto competenza; 

8. Inizio servizio di prescuola a Sulbiate lunedì 11.1.2020; 

9. Eventuali comunicazioni del presidente. 

 

5- La DS apre la seduta chiedendo al Consiglio una delibera rispetto al punto 5 (Ratifica 

aggiornamento Ptof) : il Consiglio vota all’unanimità (DELIBERA N°57) 

1- Il verbale n°9 viene approvato con 16 voti favorevoli e 2 astenuti (Lunghi e Motta) 

(DELIBERA N° 58) 

2- La DS chiede al Consiglio di deliberare in merito all’adesione dell’Istituto all’accordo 

di rete Ambito 27 e 28. Il Consiglio approva all’unanimità. (DELIBERA N°59) 



3- Il Consiglio approva all’unanimità anche l’adesione dell’Istituto alla rete di scopo 

“Maneggiare con cura”, percorso di formazione circa il cyrbullismo. (DELIBERA 

N°60) 

4- Considerate le difficoltà nel reperire un docente di lingua francese per ricoprire la 

cattedra di 6 ore, il Consiglio accoglie la proposta dei docenti della scuola secondaria 

di Ronco di proporre, nelle future classi prime della scuola secondaria di Ronco, di 

proporre come seconda lingua straniera, solo lo spagnolo. (DELIBERA N°61) 

6- La DS comunica che quest’anno il progetto KET sarà proposto a tutti gli alunni delle 

classi terze di Ronco e di Sulbiate; a Ronco il corso sarà gestito dalla prof.ssa 

Marchese, a Sulbiate sarà tenuto da una docente madrelingua pagata con il PDS. 

L’eventuale costo a carico delle famiglie sarà quello del libro di testo e dell’iscrizione 

all’esame finale. A tal proposito la DS chiede al Consiglio di prendere in esame la 

possibilità di andare incontro alle famiglie in difficoltà, sovvenzionando una parte 

(50%) della quota richiesta per l’iscrizione all’esame. Il Consiglio, dopo un 

confronto, accoglie il proposito di sostenere le famiglie; si discute anche rispetto alla 

necessità, da parte delle famiglie, di presentare una semplice autocertificazione o il 

modello Isee: 4 consiglieri votano per l’autocertificazione, 15 per il modello Isee. La 

DSGA fa presenta al Consiglio che, prima di procedere a qualsiasi decisione in 

merito, sarà necessario consultare il revisore dei conti. (DELIBERA N°62) 

7- La DSGA comunica che nel mese di dicembre 2020 sono stati incassati in conto 

competenza €18.916,85 che erano stati radiati dai revisori dei Conti nel luglio 2020 

con relativa delibera del Consilio di Istituto . 

8- La DS comunica che da lunedì 11 gennaio 2021 è iniziato il servizio di prescuola a 

Sulbiate; risultano iscritti 5 bambini; il seervizio post scuola non ci sarà perche dopo 

le verifiche restavano iscritti solo due alunni.  

COMUNICAZIONI 

- La DS comunica che la carta intestata della scuola non riporterà più il logo PON nelle 

circolari interne; per ora ci sarà solo l’intestazione dell’Istituto di Sulbiate e Ronco 

ma l’intenzione e quella di creare un logo personalizzato dell’Istituto Montessori che 

comparirà nei documenti e nelle circolari future. 

- La DS comunica che parte dei finanziamenti dello Stato vengono investiti anche sulla 

formazione del personale docente, ATA e degli amministrativi. 



- La DS comunica che la prossima riunione del Consiglio di Istituto sarà a breve, in 

modalità on line, per deliberare circa i nuovi criteri di valutazione della scuola 

primaria già approvati dal Collegio dei docenti. 

- La DS chiede al Consiglio una delibera rispetto al Regolamento DAD (DELIBERA 

N°63) e al Piano di Ripartenza (DELIBERA N°64) 

- Il Presidente comunica che l’Amministrazione comunale di Ronco, che inizialmente 

non sembrava intenzionata a far partire il servizio di prescuola, ora chiede di poterlo 

attivare utilizzando alcuni locali della scuola primaria già individuati (aula di arte e 

informatica); il presidente legge ai consiglieri la richiesta dell’amministrazione che, 

precisa , potrebbe disporre di un solo educatore/trice e non di due educatori come 

richiesto dal Consiglio. Il Consiglio approva la richiesta del Comune di Ronco a patto 

che il Comune censisca nuovamente le iscriziioni e che il gruppo di iscritti non superi 

le 14 unità con un educatore/trice. 

- Il Presidente comunica che, sentita l’Amministrazione comunale, spetta alla DS 

stabilire chi e come può accedere alla mensa per assaggiare il cibo al fine del 

controllo qualità dato che non è possibile far entrare a scuola persone esterne. Si 

concorda che i cosiddetti “assaggiatori” potrebbero accedere al locale mensa mentre 

pranzano i bambini della primaria che non utilizzano il locale. I genitori in quel 

momento controlleranno la qualità del cibo destinato sia alla scuola dell’infanzia sia 

alla primaria e secondaria. Si precisa che gli assaggiatori potranno accedere alla 

scuola dopo il 31 gennaio e salvo il proseguimento dello stato di emergenza. La 

gestione dei turni dei genitori assaggiatori resta a carico del comune in quanto la 

Commissione Mensa è una commissione che fa capo all’Amministrazione Comunale, 

e non della scuola.  

- La prof.ssa Lunghi chiede alla DS se, dopo la data del 31 gennaio, anche gli esperti 

esterni potranno entrare nella scuola per portare avanti i progetti approvati dal 

Collegio. La DS precisa che dipenderà dall’eventuale prolungamento o meno dello 

Stato di emergenza e dal prossimo Dpcm. 

- La prof.ssa Sanna, in merito ai panettoni donati agli alunni in occasione del Natale, 

chiede precisazioni rispetto ai fondi con i quali sono stati pagati. La DSGA spiega 

che la spesa è stata sostenuta con i fondi che erano stati accantonati per 

l’Orientamento e che quest’anno, non essendo stati fatti gli Open Day in presenza, 

non erano stati utilizzati. 



- La prof.ssa Lunghi chiede al Presidente che il Consiglio sia messo al corrente delle 

sue dimissioni da responsabile di plesso della Scuola secondaria di Ronco come 

riportato nel protocollo n° 4162 del 27-11-20. 

La seduta è tolta alle ore 21.23 

 

Ha presieduto         Ha verbalizzato 

sig. Fulvio Maggioni       prof.ssa Veronica Lunghi 

 


